Отдел по культуре и туризму администрации муниципального образования

Приозерский муниципальный район Ленинградской области

Приозерская межпоселенческая районная библиотека

Отдел библиотечного и информационного обслуживания

**ЧТО ЧИТАТЬ**

**о г. ПРИОЗЕРСКЕ И ПРИОЗЕРСКОМ РАЙОНЕ**

Указатель литературы

за 2-е полугодие 2022 г.

Г. Приозерск

2023 г.

СОДЕРЖАНИЕ

Ленинградская область в целом…………………………………………………….………..……3

Город Приозерск и Приозерский район в целом………………………………………………...3

Знатные люди города и района……………………………………………………4

Природа. Природные ресурсы……………………………………………………………4

Охрана природы края …………………………………………………………….….……4

Техника края……………………………………………………………………….……….………..4

Сельское хозяйство в крае……………………………….……………………………………..….5

Здравоохранение и медицина в крае……………………………………………………………...5

Социально-экономическая и общественно-политическая жизнь в крае…………..…………..5

История, археология, этнография края………………………….…….……..….6

Период истории края до 1917 года……………………………………………....7

Советский период истории края ……………………...…………….……………7

Герои и участник ВОВ…………………………..……………………..……….…7

Экономика края…………………………………………………………………...……...………...7

Экономика промышленности………….……………………………...………..………..8

Экономика строительства……………….…………………………………..…………..8

Экономика сельского хозяйства……………………..……………………..……………9

Сельскохозяйственные предприятия района…………………………...…..……..……9

Фермерство в крае……………………….……..……………..………......……...9

Экономика рыбного хозяйства…………………………………….…………..……….10

Экономика транспорта………………………………….………….……………...…....10

Экономика внутренней торговли края.

Экономика общественного питания……………………………………. .……....……10

Экономика жилищно-коммунального хозяйства……………… …………...….……10

Общественно-политическая жизнь края…………………………………………………….…..11

Государственная власть и управление в крае…………………………………..…….13

Управление в области внутренних дел………………………………………..……...14

Военно-патриотическая работа среди граждан населения края………………………...……14

Гражданская защита (оборона) в крае…………………………………..…………….15

Культурная жизнь края……………………………………………………………..……………..15

Народное образование…………………………………………………………………..…...……17

Дошкольное воспитание……………………………………..………………..……...…18

Общеобразовательная школа……………………………………………...….……….19

Профессиональное и специальное образование……………………………..………20

Физкультура и спорт в крае………………………………………………………………………20

Игры. Спортивные игры…………………………………………………….…..….…..21

Спорт……………………………………………………….……………………..….….21

Туризм. Альпинизм……..………………………………………………………..….….22

Средства массовой информации в крае ………………………………………………………..22

Культурно-просветительная работа в крае……………………………………………….......22

Библиотечно-библиографическая деятельность в крае………………………...…23

Охрана памятников истории и культура

Музейное дело. Архивное дело. ……...................................………………… …...24

Литературная жизнь края…………………………………………………………….25

Художественная литература местных писателей…………………………….… 25

Искусство край. Край в произведениях искусства………………………………………..…...25

Детские школы искусств в крае…………………………..…………………………..26

Художественная самодеятельность в крае…………………………………………26

Религия и атеизм в крае……………………………………………………………………...….26

Алфавитный указатель авторов и заглавий…….…………………………………………...…27

Указатель имен………………………………………………………….……………………......30

Географический указатель……………………………………………………………….…...…33

***Ленинградская область в целом***

1. Ленобласть 2021-2022: от августа до августа // Вести. Спец. выпуск 95 лет Ленинградской области.-2022.- С.8-9.
2. Дрозденко, А. «Главное – благополучие жителей»: беседа с губернатором Ленинградской области А. Дрозденко в преддверии 95-летия области о делах и проблемах региона/А. Дрозденко // Вести. Спец. выпуск 95 лет Ленинградской области.-2022.- С.3-5.
3. Дрозденко, А. Инвестиции в человека: большое интервью с губернатором Ленинградской области А. Дрозденко накануне празднования 95-летия Ленинградской области о настоящем и будущем региона /А. Дрозденко; бесед. С. Бутенко // Красная звезда. – 2022.- 3 августа.
4. Об экономике, газификации, сложных решениях и выборе каждого: пресс-конференция губернатора Ленинградской области А. Дрозденко по итогам года /подг. А. Тюрин // Красная звезда. – 2022.- 17 декабря.
5. Парламентская осень в Ленобласти началась с социально важных законов // Приозерские ведомости. – 2022.- 6 октября.- С.16.

## *Приозерск и Приозерский район в целом*

1. Соклаков, А. Александр Соклаков: «Жизнь не останавливается»: интервью газете «Вести» А. Соклакова главы администрации Приозерского района об экономической ситуации в районе, достижениях местных предприятий и настроениях приозерцев/ А. Соклаков; вела бес. Т. Алмазова//Вести. – 2022.- 16 сентября. – С.2.
2. Соклаков, А. «Желаю, чтобы заветные мечты сбылись» : беседа с главой администрации района А. Соклаковым об итогах уходящего года /А. Соклаков; бес. Т. Чумерина //Приозерские ведомости. – 2022.-29 декабря.-С.3,5,7.
3. Соклаков, А. Уверенное движение вперед: новогоднее интервью главы администрации района А. Соклакова/А. соклаков; бес. О. Тюрин// Красная звезда. – 2022.- 29 декабря.
4. Соклаков, А. «Все больше людей хотят обосноваться у нас, в Приозерске»: интервью главы администрации Приозерского района А. Соклакова в канун юбилея области /А. Соклаков; бес. Т. Алмазова//Вести. Специальный выпуск 95 лет Ленинградской области.- 2022.- С. 100-103.
5. Соклаков, А. «Встречаем осень во всеоружии»: интервью газете «Вести» главы администрации района А. Соклакова о главных установках на ближайшую перспективу, об интересных событиях летнего сезона/А. Соклаков; бес. Т. Алмазова //Вести. – 2022.- 14 сентября. –С.3.; Приозерские ведомости. – 2022.- 15 сентября. –С.5,15.
6. Алмазова, Т. Александр Соклаков: «Пути открыты для всех» /Т. Алмазова //Вести. – 2022.- 26 октября. – С.3.

Глава администрации Приозерского района А. Соклаков вместе с корреспондентом газеты «Вести» посетили в ходе рабочей поездки п. Сосново, п. Запорожское, деревню Раздолье.

1. Потенциал района растет//Красная звезда. – 2022.- 16 июля; Приозерские ведомости. – 2022.- 14 июля. –С.3.

Рабочая поездка губернатора Ленинградской области А. Дрозденко в Приозерский район.

1. Савинцев, В. Приозерье порадовало губернатора комфортом, чистой водой и новым кемпингом / В. Савинцев // Вести. – 2022.- 15 июля.

Губернатор области А. Дрозденко в рамках рабочей поездки посетил д. Раздолье, Суходольскую школу после реновации, вручил ключи от новых лесопожарных автомобилей лесникам, оценил туристический потенциал Приозерского района.

1. Эффективные проекты для жителей области. Как крупные инфраструктурные проекты меняют жизнь ленинградцев на примере Приозерского района //Приозерские ведомости. – 2022.- 21 июля. – С.7

***Знатные люди города и района***

1. Вайник, Т. Жизнь, полная труда и уважения/Т. Вайник//Красная звезда. – 2022.- 13 августа; Приозерские ведомости. – 2022.- 11 августа. – С. 5.

90-летний юбилей отметил Почетный гражданин Приозерского района и МО «Кузнечное», заслуженный строитель РФ Николай Николаевич Лигоцкий.

1. Кудрина, А. Тропой боевого братства/А. Кудрина // Приозерские ведомости. – 2022.- 8 декабря. – С. 14.

Герой России, кавалер Ордена мужества А.Н. Махотин о себе, о своей военной биографии и сегодняшнем дне.

#### Природа. Природные ресурсы

1. Логинова, Л. Посадите дерево, пусть оно живет/Л. Логинова // Красная звезда. – 2022.- 12 октября.

Акция по посадке саженцев плодовых деревьев прошла в п. Севастьяново.

1. Тюрина, А. Пройдемся?/А. Тюрина, И. Колчак // Красная звезда. – 2022.- 13 июля.

Экологическая тропа на острове Каменистый прошла предварительную приемку.

***Охрана природы***

1. Колчак, И. «Ладога. Оберегая берега»/И. Колчак//Красная звезда. – 2022.- 24 августа.

Под таким названием организация «Чистая Вуокса» провела два недельных экомарафона.

1. «Чистая Вуокса»: итоги// Приозерские ведомости. – 2022.- 25 августа.- С.18.

Результаты деятельности экологического лодочного лагеря на ладожских шхерах.

1. Геклимович, А. Юные экологи из Отрадненской школы – одни из лучших в регионе/А. Геклимович // Приозерские ведомости. – 2022.- 24 ноября.-С.5.
2. Логинова, Л. Вместе сделали берег чистым /Л. Логинова // Красная звезда. – 2022.- 9 ноября.

Сотрудники Плодовской администрации, Громовского и Приозерского лестничества привели субботник на побережье Отрадненского озера.

1. Логинова, Л. Дети вышли на тропу «зеленых» дел/Л. Логинова // Красная звезда. – 2022.- 30 июля.

Экологическая акция по сбору мусора на берегу о. Отрадное

## *Техника края*

1. Логинова, Л. Главное -гармония/Л. Логинова // Красная звезда. – 2022.- 17 августа.

Беседа с В. Болокан из п. Моторное о тонкостях работы ландшафтного дизайна.

1. Колчак, И. Борьба за красоту и открытость информации /И. Колчак //Красная звезда. – 2022.- 17 сентября.

Благоустройство дворовых территорий в г. Приозерске.

1. Логинова, Л. Обустройство набережной на финишной прямой/ Л. Логинова // Красная звезда. – 2022.- 19 октября.

О благоустройстве поселков Запорожского сельского поселения рассказывает его глава администрации О.А. Матреничева.

1. Логинова, Л. Дороги и городок – готовы!/ Л. Логинова // Красная звезда. – 2022.- 5 октября.

Мельниковское сельское поселение активно благоустраивается.

1. Логинова, Л. В Кузнечном установили «Сердце России. И не только/ Л. Логинова // Красная звезда. – 2022.- 13 августа.

Благоустройство п. Кузнечное идет полным ходом.

1. Логинова, Л. Палисадники, игровые площадки и освещение/ Л. Логинова // Красная звезда. – 2022.- 3 сентября.

Плодовское сельское поселение благоустраивается.

1. Логинова, Л. Живи, родник, живи/ Л. Логинова // Красная звезда. – 2022.- 23 ноября.

Активные жители д. Раздолье во главе с Екатериной Гришиной восстановили и благоустроили родник на ул. Урожайной.

1. Логинова, Л. Расцветай, родной край! Жители Торфяного своими силами благоустраивают родной поселок / Л. Логинова // Красная звезда. – 2022.- 7 сентября.
2. Логинова, Л. Детворе прибавилось радости/ Л. Логинова // Красная звезда. – 2022.- 10 сентября.

В п. Севастьяново и п. Богатыри установили детские площадки.

1. Логинова, Л. Не словами, а делом/ Л. Логинова // Красная звезда. – 2022.- 23 июля.

Мичуринские активисты оборудуют поселковые пляжи.

1. Колчак, И. Шаг за шагом к лучшему/И. Колчак // Красная звезда. – 2022.- 27 июля.

Работа старосты п. Синево Нины Паршиной по благоустройству поселка.

## *Сельское и лесное хозяйство в крае*

1. Перова, Т. Хвостатые чемпионаты. Более 30 охотничьих собак приняли участие в выставке в Приозерском район/Т. Перова// Приозерские ведомости. – 2022.- 21 июля.-С.17.
2. Логинова, Л. Мой любимый питомец/Л. Логинова //Красная звезда. – 2022.- 30 ноября.

Юные приозерцы рассказывают о своих домашних питомцах

***Здравоохранение и медицина в крае***

1. Колчак, И. Медобслуживание: о самом главном/И. Колчак //Красная звезда. – 2022.- 30 июля.

В приемной губернатора области обсудили актуальные проблемы здравоохранения в Приозерском районе.

1. В Приозерске прошел этап модернизации первичного звена здравоохранения // Приозерские ведомости. – 2022.- 29 сентября.- С.5.
2. Колчак, И. Быть ли роддому? /И. Колчак//Красная звезда. – 2022.- 3 августа.

В статье рассматривается проблема открытия роддома в Приозерске.

1. Замятин, С. Дистанционный мониторинг пациентов с артериальной гипертензией и сахарным диабетом // Красная звезда. – 2022.- 31 августа; Приозерские ведомости. – 2022.- 1 сентябя.-С.6.

Пилотный проект медицинского голосования наблюдения начат в Приозерском районе.

1. Нота, Т. Физиокабинет открыт/Т. Нота // Красная звезда. – 2022.- 6 августа.

Кабинет физиотерапии вновь заработал в Приозерской межрайонной больнице.

1. Нота, Т. Работает новый КТ/Т. Нота // Красная звезда. – 2022.- 16 ноября.

В Приозерской межрайонной больнице запущен в работу новый компьютерный томограф.

1. Колчак, И. В приозерском центре «Нефролайн» спасают жизни /И. Колчак//Красная звезда. – 2022.- 28 сентября.

Два года назад в Приозерске открылся гемодиализный центр «Нефролайн».

1. На злобу дня //Приозерские ведомости. – 2022.- 29 декабря. –С.9.

О работе Сосновской больницы.

.

***Социально-экономическая и общественно-политическая жизнь края***

1. Нота, Т. В мире цифр/Т. Нота //Красная звезда. – 2022.- 19 октября.

Рассказ об отделе государственной статистики г. Приозерска.

1. Тюрина, А. Мы все решим!/А. Тюрина// Красная звезда. – 2022.- 24 декабря

О работе МФЦ в последние дни уходящего года.

1. Фирстова, О. В приозерском ЗАГСЕ- лучший ведущий церемонии/О. Фирстова //Красная звезда. – 2022.- 2 ноября.

Подведены итоги деятельности органов ЗАГСа Ленинградской области. У Приозерского района – 3- место в конкурсе на лучшего ведущего церемоний бракосочетания.

1. Перова, Т. Казань брал? Брал!/ Т. Петрова // Приозерские ведомости. -2022.- 18 августа.-С.1,3.

Приозерская делегация приняла участие в семинаре «Эффективное управление учреждения социального обслуживания» в г. Казань.

1. Науменко, Н. Мы одно целое – мы равных возможностей: беседа с директором Приозерского КЦСОН Н. Науменко о проекте «Сохранить память»/Н. Науменко; бесед. А. Геклимович// Приозерские ведомости. – 2022.- 1 декабря.-С.14,15.
2. Логинова, Л. Новый год должен быть у всех/ Л. Логинова // Красная звезда. – 2022.- 24 декабря.

Социальное обслуживание жителей п. Ромашки, Саперное, Громово социальным работником Екатериной Шуртаковой .

1. На повестке дня – недвижимость//Приозерские ведомости. – 2022.- 3 ноября.-С.6.

Собрание с председателями садовых некоммерческих товариществ, дачных некоммерческих партнерств по вопросам недвижимости.

***История, археология, этнография края***

1. Флоту Российскому быть: (К 350-летию со дня рождения Петра 1 и 320-летию основания Балтийского флота): Материалы межрегиональной конференции, 8-9 июня 2022 г., Лодейное поле/Комитет по культуре Ленинградской области; ГКУК «ЛОУНБ».-Санкт-Петербург: Папирус, 2022.- 92 с.: ил.

На страницах 71-76 есть данные по истории Приозерска.

1. Легенды и были старой крепости Корела//Приозерские ведомости. – 2022.- 22 сентября.-С.15,18.
2. Колчак, И. Празднуем вместе!/И. Колчак //Красная звезда. – 2022.- 24 сентября.

История г. Приозерска и собора Рождества Пресвятой Богородицы.

1. Дмитриева, Л. Сколько же лет Приозерску? /Л. Дмитриева // Красная звезда. – 2022.- 24 сентября.

Из истории г. Приозерска, его возраста.

1. Дмитриева, Л. «Кексгольм в простонародье Кемзоль… /Л. Дмитриева // Красная звезда. – 2022.- 3 августа.

Кексгольм в описании А. Андреева, занимающегося изучением Ладожского озера.

1. Дмитриева, Л. «Стройная высокая кирха, пятнистая, словно шкура ягуара» /Л. Дмитриева // Красная звезда. – 2022.- 7 сентября.

35 лет назад вышла книжка Ю. Свитченко «Парнишка из горящего Кексгольма».

1. Памяти Александра Ивановича Саксы // Приозерские ведомости. – 2022.- 18 августа. – С.2.

Ученый мирового масштаба более 20 лет посвятил изучению Корелы.

1. Дмитриева, Л. Заслуга штабс – капитана Александра Андреева /Л. Дмитриева// Красная звезда.-2022.-3 августа.

О русском гидрографе А. Андрееве, составившим систематическую опись Ладожского озера.

***Период истории края до 1917 года***

1. Дмитриева, Л. «Как рыцарь безупречен буду» /Л. Дмитриева // Красная звезда. – 2022.- 9 ноября.

История Кексгольмского полка.

1. Дмитриева, Л. «Откуда в карельских лесах турчанка?» /Л. Дмитриева // Красная звезда. – 2022.- 7 сентября.

Из истории появления дочери Кексгольмского полка – Марии Кексгольмской.

***Советский период истории края***

1. Кабанов, Ф. Вожатый – профессия- птица, труднее ее не сыскать…с какою другою работой сравнится ребячьи сердца зажигать…/Ф. Кабанов// Приозерские ведомости. – 2022.- 28 июля. –С.15.

Воспоминания бывших вожатых о своих работах в школе, в пионеротрядах.

1. Тюрин, О. Эх, пятидесятые!/О. Тюрин // Красная звезда. – 2022.- 7 декабря.

Воспоминания о детских и юношеских годах, прошедших в 50-е годы в Приозерском районе.

1. Тюрин, О. Пере-пра-ва-а-а!/О. Тюрин //Красная звезда. – 2022.- 14 декабря.

Воспоминания о юношеских годах в ХХ веке. Из истории родного края.

***Герои и участники Великой Отечественной войны***

1. Вайник, Т. Ветеран войны в отличной форме/Т. Вайник // Красная звезда. – 2022.- 23 июля; Приозерские ведомости. – 2022.- 21 июля. – С.2.

95-й день рождения отметил ветеран Великой Отечественной войны В.Г. Дмитриев.

1. Князьков, А. Главное – есть кого любить!/А. Князьков//Приозерские ведомости. – 2022.- 13 октября.-С.1,7.

Валентина Яковлевна Михайлова отметила 95 лет со дня рождения, ветеран войны и труда, жительница г. Приозерска.

Экономика края

1. Поляков, В. Освойте новую профессию бесплатно: беседа с директором Приозерского филиала ГКУ «Центр занятости населения ЛО» В. Поляковым об обучении по проекту «Демография»/В. Поляков; бесед. Т. Нота //Красная звезда. – 2022.- 30 июля.
2. Вайник, Т. Семинар по профилактике нарушений /Т. Вайник// Красная звезда. – 2022.- 6 августа; Приозерские ведомости. – 2022.- 4 августа.-С.19.

Семинар прошел в администрации района, где провели публичное обсуждение результатов правоприменительной практики в охране труда.

1. Колчак, И. На благо Отечества /И. Колчак // Красная звезда. – 2022.- 23 ноября.

Инспекция Федеральной налоговой службы по Приозерскому району отметила профессиональный праздник.

1. Молодые предприниматели и социальные предприятия Приозерского района получили гранты на развитие своих проектов// Приозерские ведомости.-2022.- 18 августа.- С.6.
2. Пузырев, Д. «На то и трудности, чтобы их преодолевать»: беседа с молодым индивидуальным предпринимателем Д. Пузыревым с о себе и своей деятельности/Д. Пузырев; вела бес. Т. Нота // Красная звезда. – 2022.- 7 декабря.
3. Логинова, Л. Самозанятость – легально, просто, выгодно /Л. Логинова // Красная звезда. – 2022 – 13 июля.

Примеры самозанятости в Приозерском районе. Мария Дериш – работа с деревом, Мария Иванова – стрижка собак.

1. Евдокимова, Е. Надежное плечо бизнеса: беседа с руководителем районного фонда развития бизнеса Е. Евдокимовой о социальном предпринимательстве в районе/ Е. Евдокимова, вела бес. Л. Логинова // Красная звезда. – 2022.- 20 августа.
2. Окинин, Б.Н. Передавать показания и оплачивать электроэнергию вовремя – выгодно: беседа с директором Приозерского отделения по сбыту электроэнергии АО «Петербургская сбытовая компания» Б.Н. Окининым о платежной дисциплине в Приозерском районе/Б.Н. Окинин; бес. А. Князьков//Приозерские ведомости. – 2022.- 15 сентября.- С.16.
3. Газофикация в деревне Раздолье // Приозерские ведомости. – 2022.- 39 сентября.- С.15.

***Экономика промышленности***

1. Лёгонький, С. Работаем стабильно, видим перспективы: беседа с исполнительным директором ОАО «Лесплитинвест» С. Лёгоньким о деятельности предприятия/ С. Лёгонький; бес. Т. Нота // Красная звезда. – 2022.- 17 сентября.
2. Нота, Т. Надежное звено/ Т. Нота //Красная звезда. – 2022.- 12 ноября.

Рассказ о начальнике цеха МДФ ОАО «Лесплитинвест» В. Омельченко.

1. Нота, Т. Трудолюб со стажем/ Т. Нота //Красная звезда. – 2022.- 17 сентября.

Статья о размольщике древесины А. Шарипове, работающем в цехе по производству плит МДФ ОАО «Лесплитинвест» с 2008 г.

1. Нота, Т. Реализуют наципроект/Т. Нота // Красная звезда. – 2022.- 17 декабря.

Рассказ об участнике национального проекта «Производительность труда» Приозерского деревообрабатывающего предприятия ООО «Лидер».

1. Нота, Т. Жизнь продолжается!/ Т. Нота //Красная звезда. – 2022.- 30 июля.

Работа предприятия ООО «Лидер» в условиях санкций.

1. Бартшина, Л. «Лидер» - всегда лидер/Л. Батршина //Приозерские ведомости. – 2022.- 11 августа. – С.1,3,5.

Пять месяцев под санкциями дали Приозерскому заводу ООО «Лидер» толчок к развитию.

1. Спрос рождает предложение//Приозерские ведомости. – 2022.- 1 сентября.-С.5.

Производство новых стульев в ООО «Лидер».

1. Поздяков, В.Л. Свой след на земле: беседа с исполнительным директором ООО «Лидер» В.Л. Поздяковым о себе и работе в связи с 60-летием со дня рождения /В.Л. Поздяков; бес. О. Тюрин // Красная звезда. – 2022.- 27 августа.
2. Нота, Т. В очаровании камня/Т. Нота // Красная звезда. – 2022.- 12 октября.

Рассказ о работе ООО «Камнеобрабатывающий завод «Кузнечное».

1. Колчак, И. Сила – в команде! /И. Колчак // Красная звезда. – 2022.- 10 августа.

Рассказ о Приозерском молочном заводе, а также о его старшем мастере Романе Пашине.

1. Колчак, И. Мастер на все руки /И. Колчак // Красная звезда. – 2022.- 2 ноября

О трудовой деятельности специалистов Приозерского молочного завода Р. Канкошева и С. Богданова.

***Экономика строительства***

1. Нота, Т. В Приозерске будет крытый каток/ Т. Нота // Красная звезда. – 2022.- 20 августа.

В Приозерске планируется строительство крытого катка.

1. Нота, Т. От планов реализованных к далеко идущим /Т. Нота // Красная звезда. – 2022.- 3 сентября.

Статья посвящена начальнику районного отдела капитального строительства (ОКС) С. Котилевскому.

1. Князьков, А. Здравый смысл и порядочность всегда, везде, при любых обстоятельствах/ А. Князьков//Приозерские ведомости. – 2022.- 8 сентября.-С.18.

Рассказ об Андрее Поспелове, генеральном директоре ООО «Гео-Центр «Ника».

***Экономика сельского хозяйства***

1. Тюрина, А. Наш район – лучший в сельском хозяйстве Ленобласти/А. Тюрина // Красная звезда.-2022.-14 декабря.
2. И вновь – лучшие!// Приозерские ведомости. – 2022.- 15 декабря.-С.1,4.

Аграрии области подвели итоги года. Среди победителей – много работников сельского хозяйства Приозерского района.

Сельскохозяйственные предприятия

1. Беляева, Ю. Племенной завод «Гражданский» - гордость Запорожского поселения!/Ю. Беляева // Красная звезда. – 2022.- 26 октября; Приозерские ведомости. – 2022.-27 октября.- С.1,2.

Глава администрации района А. Соклаков посетил Запорожское сельское поселение и ПЗ «Гражданский».

1. Павлов, А. Не время останавливать работу: беседа с директором АО «ПЗ «Первомайский» А. Павловым о делах и решаемых задачах предприятия /А. Павлов ; бес. А. Князьков // Приозерские ведомости. – 2022.- 3 ноября.-С.1,4.
2. Колчак, И. «Первомайский»: движение вперед уверенное/ И. Колчак // Красная звезда. – 2022.- 3 августа.

ПЗ «Первомайский» - основные сезонные работы в полном разгаре.

1. Колчак, И. Движение идет, несмотря на трудности /И. Колчак // Красная звезда. – 2022.- 10 сентября.

Племенное хозяйство «Раздолье» стабильно входит в тройку лидеров среди сельскохозяйственных предприятий Приозерья.

1. Колчак, И. К большой цели маленькими шагами /И. Колчак // Красная звезда. – 2022.- 14 сентября.

Динамика развития АО «Судаково» Приозерского района.

1. Колчак, И. Осеминатор – он же «охотник»/ И. Колчак // Красная звезда. – 2022.- 28 сентября.

Об О. Вихрук, работающей в АО «Судаково» в должности техника – биолога.

1. Колчак, И. Потомственный механизатор /И. Колчак // Красная звезда.-2022.-8 октября.

Статья посвящена механизатору АО «Судаково» А. Лебедеву.

1. Колчак, И. Айболит не из сказки /И. Колчак // Красная звезда.-2022.-10 сентября.

Рассказ о молодом ветеринарном враче АО «Судаково» С. Шевчук.

***Фермерство в крае***

1. Тюрина, А. Кующие изобилие /А. Тюрина // Красная звезда. – 2022.- 30 ноября.

Обзор фермерских хозяйств района.

1. Тюрина, А. Кующие изобилие /А. Тюрина // Красная звезда. – 2022.- 20 июля.

Рассказ о фермерском хозяйстве А. Беляева «Ферма на Вуоксе» и его продукции.

1. Тюрина, А. Сохраняя традиции, возрождая силу /А. Тюрина // Красная звезда. – 2022.- 2 ноября.

Крестьянско-фермерское хозяйство М.К. Доманиной из п. Гречухино Громовского сельского поселения обладает особой привлекательностью.

1. Тюрина, А. Дорогу молоку! /А. Тюрина // Красная звезда. – 2022.- 21 сентября.

О фермерском хозяйстве «Подворье Портовое» и его людях.

1. Тюрина, А. Свое, родное - вкусное /А. Тюрина // Красная звезда. – 2022.- 8 октября.

Рассказ о крестьянско-фермерском хозяйстве Д.С. Кирилловой, ее продукции, людях и делах.

1. Тюрина, А. Вкуснее, чем в Испании /А. Тюрина // Красная звезда. – 2022.- 22 октября.

Статья посвящена фермерскому хозяйству семьи Ниловых из п. Мельниково.

1. Тюрина, А. Земля силу дает /А. Тюрина // Красная звезда. – 2022.- 29 октября.

Рассказ о фермерском хозяйстве Г.Н. Пенкиной и ее семьи, находящегося в п. Мельничные Ручьи Плодовского сельского поселения,

1. Тюрина, А. Сладка ягода манит /А. Тюрина // Красная звезда. – 2022.- 16 июля.

О работе агро-туристической фермы «ЧистоЯгода» (ООО «Уиконос») в Петровском сельском поселении.

***Экономика рыбного хозяйства***

1. Колчак, И. Возродить, и точка /И. Колчак // Красная звезда. – 2022.- 9 июля.

О работе рыбоводческого предприятия Приозерского района «Воспроизводственно-охранное хозяйство» (ВОХ).

***Экономика транспорта***

1. Нота, Т. За дороги взялись/ Т. Нота // Красная звезда. – 2022.- 17 августа.

В Приозерском городском поселении приступили к работам по ремонту дорог.

1. Нота, Т. Борьба со снегом требует умений/Т. Нота // Красная звезда.-2022.-30 ноября.

Работа предприятия ГП «Приозерское ДРСУ» в зимний период.

1. Нота, Т. Готовность к зиме есть /Т. Нота // Красная звезда. – 2022.- 16 ноября.

Подготовка транспорта в Приозерском ДРСУ к работе в зимний период.

1. Нота, Т. В ответе за важное/ Т. Нота // Красная звезда. – 2022.- 15 октября.

О коллективе ГП «Приозерское ДРСУ».

1. Нота, Т. Хозяева путей/ Т. Нота // Красная звезда. – 2022.- 6 августа.

Статья посвящена работникам железнодорожной станции Приозерск Л. Пилипаенко и В. Котик.

1. Нота, Т. Машинист тепловоза /Т. Нота //Красная звезда. – 2022.- 19 нояюря.

Рассказ о машинисте тепловоза ж/д станции «Кузнечное» С. Даниловиче.

1. Нота, Т. Как дирижер оркестра /Т. Нота //Красная звезда. – 2022.- 30 ноября.

Больше десяти лет Г. Мельник работает дежурной по станции «Кузнечное».

***Экономика внутренней торговли края. Экономика общественного питания*** .

1. Логинова, Л. Лучший пекарь области живет в Приозерске /Л. Логинова // Красная звезда. – 2022.- 26 октября.

Состоялся региональный форум потребительского рынка, где прошел областной конкурс «Лучший в сфере потребительского рынка» . В номинации «Лучший пекарь» - победила О. Андреева, жительница г. Приозерска.

1. Нота, Т. Продавец со знанием дела /Т. Нота //Красная звезда.- 2022.- 23 июля.

О хозяйке магазина «Валерия» Н. Айметовой и ее супруге Виль Айметове.

Экономика жилищно-коммунального хозяйства

1. Вайник, Т. Отопительный сезон готовим летом /Т. Вайник // Красная звезда. – 2022.- 13 июля;

Заседание межведомственной комиссии по вопросам отопительного сезона.

1. Вайник, Т. Отопительный сезон готовим летом /Т. Вайник // Красная звезда. – 2022.- 17 августа; Приозерские ведомости. – 2022.- 18 августа. –С.6.

Расширенное заседание районной межведомственной комиссии по итогам к наступающему отопительному сезону прошло в районной администрации .

1. Вайник, Т. О само актуальном /Т. Вайник // Красная звезда. – 2022.- 16 июля.

Совещание у главы администрации района по вопросу холодного водоснабжения в городских и сельских поселениях района.

1. Вайник, Т. Вывоз мусора – актуальный вопрос /Т. Вайник // Красная звезда. – 2022.- 3 августа; Приозерские ведомости. – 2022.- 28 июля.-С.6.

Рабочее совещание у главы администрации с главами городских и сельских поселений по проблемам ЖКХ.

1. Петрова, К. Тепло подлежит коммерческому учету /К. Петрова // Красная звезда. – 2022.- 24 декабря.

Глава администрации района А. Соклаков встретился с генеральным директором ООО «ТеплоКонтроль» А. Смирновым и инженером Д. Котовым.

1. Нота, Т. Без тепла не оставят. Прокуратура начеку /Т. Нота // Красная звезда. – 2022.- 8 октября.

Организация отопления поселков Сосновского сельского поселения.

1. Нота, Т. Успеть до холодов /Т. Нота //Красная звезда. – 2022.- 20 августа.

Подготовка к отопительному сезону в Сосновском сельском поселении.

1. Масевич, Б. Экологическое тепло: беседа с учредителем ресурсно-снабженческой организации ООО «Экотехнология» Б. Масевичем и директором компании Н. Зеленковым о перспективах теплоснабжения п. Сосново /Б. Масевич, Н. Зеленков; бес. Т. Нота //Красная звезда.- 2022.- 3 декабря.
2. Лучший капремонт – в Петровском //Красная звезда. – 2022.- 7 декабря.

В Ленинградской области наградили победителей лауреатов и участников Всероссийского конкурса лучших практик управления многоквартирными домами. Первое место – ООО «ВЕРИС» п. Петровское Приозерского района.

1. Колчак, И. Готовы дать тепло /И. Колчак // Красная звезда. – 2022.- 20 августа.

Более девяти лет Андрей Князев работает в котельных г. Приозерска. Сегодня он оператор 4-го разряда в компании «Энерго-Ресурс».

1. Нота, Т. Порядок всегда /Т. нота //Красная звезда. – 2022.- 3 августа.

О Нине Кузнецовой, рабочей по комплексной уборке УК «Партнер-СВ».

***Общественно-политическая жизнь***

1. Общественная палата: перезагрузка //Приозерские ведомости.– 2022.-10 ноября.– С. 5.
2. Третий созыв сформирован// Красная звезда. – 2022.- 12 ноября.

В администрации района прошло заседание рабочей группы членов общественной палаты Приозерского района.

1. В Приозерске прошла конференция Приозерского местного отделения партии «Единая Россия»// Приозерские ведомости. – 2022.- 22 декабря.- С.3.
2. Намечены планы, вручены награды// Красная звезда. – 2022.- 24 декабря.

Приозерское местное отделение партии «Единая Россия» подвело итоги года 2022.

1. Вайник, Т. К учебному году готовы /Т. Вайник // Красная звезда. – 2022.- 27 августа.

В канун нового учебного года партия «Единая Россия» проводит Всероссийскую акцию «Родительская приемка».

1. Вайник, Т. Приозерские ветераны изучили Выборг как родной /Т. Вайник // Красная звезда. – 2022.- 2 июля; Приозерские ведомости. – 2022.- 7 июля. – С.6.

Приозерские ветераны в рамках программы «Знай и люби свое Отечество» побывали в г. Выборге.

1. Вайник, Т. «Знай и люби свое Отечество» /Т. Вайник// Красная звезда. – 2022.- 20 июля; Приозерские ведомости.-2022.- 21 июля.-С.3.

В гостях у Петровского сельского поселения побывали ветераны Приозерья.

1. Вайник, Т. На финишной прямой /Т. Вайник //Красная звезда. – 2022.- 13 августа.

Об участниках конкурса «Ветеранское подворье – 2022».

1. Вайник, Т. «Ветеранское поддворье-2022»на финишной прямой /Т. Вайник //Приозерские ведомости. – 2022.- 11 августа.- С.4.
2. Знакомьтесь: победители!//Красная звезда. – 2022.- 24 августа.

Победители районного этапа конкурса «Ветеранское подворье-2022».

1. Вайник, Т. «Ветеранское подворье» подвело итоги районного этапа конкурса, готовимся представить район на региональном уровне /Т. Вайник //Приозерские ведомости. – 2022.- 1 сентября.- С.4.
2. Вайник, Т. Ленинградские разносолы /Т. Вайник //Красная звезда. – 2022.- 10 сентября: Приозерские ведомости. – 2022.- 15 сентября. – С.4.

В г. Тосно подвели итоги заключительного, регионального этапа смотра-конкурса «Ветеранское подворье – 2022».

1. Логинова, Л. Пространство для комфорта и удовольствия/ Л.Логинова // Красная звезда.-2022.-1 октября.

Беседа с управляющим и директором частного пансионата для ветеранов в п. Сосново А. Афониной и О. Дубовчук о работе учреждения.

1. Фирстова, О. Активистам – благодарности /О. Фирстова//Красная звезда. – 2022.- 10 декабря.

Торжество в честь Международного дня инвалидов прошло в Приозерске.

1. Вайник, Т. Традиционный «круглый стол» прошел в обществе инвалидов в Приозерске/Т. Вайник //Красная звезда. – 2022.- 3 декабря.
2. Инклюзивное лето //Приозерские ведомости. – 2022.- 21 июля.-С.18.

О работе «Летней духовно-трудовой реабилитации для семей с особыми детьми» в д. Раздолье Приозерского района при Храме Святых Царственных Страстотерпевцев.

1. Михеева, И. «Добейся цели, победитель!»: беседа с И. Михеевой, человек с ограниченными возможностями здоровья с активной жизненной позицией, о создании благотворительной организации «Инвадобро»/И. Михеева// Приозерские ведомости. – 2022.- 10 ноября.-С. 5.
2. Музыка, И. «Мы счастливы, несмотря ни на что!»: интервью с мамой, воспитывающей малыша с особенностями развития/И. Музыка // Приозерские ведомости. – 2022.- 22 декабря.-С.4,7.
3. Нота, Т. Надо жить!/ Т. нота //Красная звезда. – 2022.- 3 декабря.

О В. Ревенковой – ставшей инвалидом по причине болезни, но ведущей насыщенную жизнь.

1. Волонтеры – семьям мобилизованных // Приозерские ведомости. –2022.- 10 ноября.- С.6.

На территории Приозерского района работает волонтерский отряд, оказывающий помощь семьям мобилизованных.

1. Логинова, Л. Семеро по лавкам или мечты сбываются/Л. Логинова //Красная звезда.- 2022.- 16 июля.

Рассказ о семье Любимовых из п. Запорожское.

1. Бакалдина, Е. «Семь Я» Бакалдиных, или дом, где живет любовь: беседа с Е. Бакалиной, многодетной маме о семье и о себе/Е. Бакалдина; бес. Т. Чумерина // Приозерские ведомости.– 2022.- 7 июля.-С.1,4,18,
2. Колчак, И. Настоящее счастье/И. Колчак //Красная звезда.-2022.- 6 июля.

Статья посвящена семье Згонников из Приозерска.

1. Колчак, И. Важные ценности/И. Колчак //Красная звезда.-2022.- 6 июля

Рассказ о семье Елсаковых из г. Приозерска.

1. Логинова, Л. Где живет любовь и верность /Л. Логинова //Красная звезда. – 2022.- 6 июля.

В семье Синявских их пос. Севастьяново живет любовь и счастье.

1. Музыка, И. Счастье быть мамой/И. Музыка// Приозерские ведомости. – 2022.-24 ноября- С.1,17.

Статья посвящена многодетной семье Семеновых из г. Приозерска.

1. Колчак, И. Счастливы, когда вместе/И. Колчак //Красная звезда.-2022.- 26 ноября.

О семье Медведевых из п. Кузнечное.

1. Логинова, Л. Мама- это пример для детей/Л. Логинова //Красная звезда. – 2022.- 26 ноября.

Многодетная мама Марина Морякова из п. Плодовое поделилась о житье-бытье своей семьи.

1. Вайник, Т. Тепла, уюта и заботы/ Т. Вайник// Приозерские ведомости. – 2022.-14 июля.-С.17; Красная звезда. – 2022.- 13 июля.

Поздравления молодоженов и семейных пар, которые прожили 40 и более лет в браке, от главы администрации района..

1. Логинова, Л. Признание и подарки старожилам/ Л. Логинова // Красная звезда. – 2022.- 27 августа.

68-летие поселка отметили в Севастьяново. В статье рассказывается об одной из старожил его В.С. Прокоповой.

1. Логинова, Л. Признание и подарки старожилам/ Л. Логинова // Красная звезда. – 2022.- 31 августа.

Продолжение рассказа о старожилах п. Севастьяново. В данной статье о К.И. Знайденовой и В.В. Тихомировой.

1. Логинова, Л. Сквозь прожитые годы/ Л. Логинова // Красная звезда. – 2022.- 6 августа.

Ветеран труда, жительница п. Запорожское Г.П. Тропарева отметила 85-летие со дня рождения

1. Вайник, Т. Жизнь полная любви, заботы, уважения / Т. Вайник// Красная звезда. – 2022.- 6 августа.

Рассказ о В.А. Борисовой, ветеране войны и труда, отметившей 95 лет со дня рождения.

1. Фирстова, О. Трудилась на благо района/О. Фирстова // Красная звезда. – 2022.- 10 декабря.

95-летний день рождения отметила жительница п. Громово Е.П. Меркушева.

1. Логинова, Л. Есть мастера в русских селеньях…/ Л. Логинова // Красная звезда. – 2022.- 14 сентября.

В д. Снегиревка энтузиаст- умелец А. Агапов дает вторую жизнь старым вещам.

1. Логинова, Л. «Вязать – это модно, самобытно и стильно!»/ Л. Логинова // Красная звезда. – 2022.- 12 октября.

Рассказ о творческом увлечении жительницы п. Запорожское Н. Волковой.

***Государственная власть и управление в крае***

1. В Приозерске прошла финальная часть муниципального этапа конкурса «Губернаторский кадровый резерв»// Приозерские ведомости. – 2022.- 7 июля.-С.3.
2. Вайник, Т. Приозерцы вышли на областной этап /Т. Вайник// Красная звезда. – 2022.- 2 июля.

В администрации района прошел муниципальный этап конкурса «Губернаторский кадровый резерв».

1. Вайник, Т. Решены актуальные вопросы/Т. Вайник// Красная звезда. – 2022.- 20 августа..
2. Совет депутатов: о важном и по существу// Приозерские ведомости. – 2022.- 18 августа.-С.5.

На заседании двух Советов депутатов –районного и городского были внесены изменения в Уставы МО, кадровые вопросы и другие важные решения.

1. О бюджете и не только. Состоялись заседания Советов депутатов города и района// Приозерские ведомости. – 2022.- 20 октября. –С.3.
2. Гаркавая, Д. Депутат – это тот же волонтер, только с большими возможностями/Д. Гаркавая// Приозерские ведомости. – 2022.- 28 июля.-С.5.

О работе депутата Государственной Думы от Ленинградской области Ольге Занко.

1. Матреничева, О. Работы по благоустройству в разгаре: беседа с главой администрации Запорожского сельского поселения О. Матреничевой о решении и выполнении планов на лето/ О. Матреничева//Красная звезда. – 2022.- 23 июля.
2. Колчак, И. Детские мечты: учитель, директор школы и…/И. Колчак // Красная звезда. – 2022.- 10 августа.

К обязанностям зам. главы администрации Приозерского района по социальным вопросам приступила И. Кириллова.

***Управление в области внутренних дел***

1. Соколова, И. Исполнители судебных решений: беседа с руководителем Приозерского районного отделения судебных приставов И. Соколовой о работе учреждения/И. Соколова // Красная звезда. – 2022.-29 октября.
2. Слова благодарности тем, кто хранит наш покой// Приозерские ведомости. – 2022.-17 ноября.-С.2.
3. Беляева, Ю. Заслуженные награды и специальные звания/Ю. Беляева // Красная звезда. – 2022.- 16 ноября.

Свой профессиональный праздник отметили сотрудники органов внутренних дел Приозерского района.

1. Печурина, Н.А. В гостях у соседей/Н.А. Печурина // Приозерские ведомости. – 2022.- 29 сентября.-С.19.

Ветераны Приозерского ОМВД побывали на экскурсии у ветеранов Выборгского ОМВД.

1. Колчак, И. Это мое призвание /И. Колчак // Красная звезда. – 2022.- 9 ноября.

Рассказ о Н. Зуевой, майоре полиции, начальнике отдела по вопросам миграции ОМВД России по Приозерскому району

1. Колчак, И. Часто говорят «спасибо»/И. Колчак //Красная звезда. – 2022.- 3 сентября.

О С. Тимофееве – командире отделения патрульно-постовой службы полиции ОМВД по Приозерскому району.

1. Логинова, Л. Нарушения выявлены почти повсеместно /Л. Логинова // Красная звезда. – 2022.- 23 июля.

Приозерской городской прокуратурой проведено проверка деятельности глав администрации муниципальных образований района.

1. Логинова, Л. Городской прокурор посетил коррекционную школу-интернат /Л. Логинова // Красная звезда. – 2022.- 14 декабря.
2. Логинова, Л. Прокуратура снова в гостях у школьников /Л. Логинова // Красная звезда. – 2022.- 9 ноября.

Работники прокуратуры посетили Громовскую среднюю школу.

***Военно-патриотическая работа среди гражданского населения края***

1. Карманов, В. Подводные лодки на Ладоге: страницы истории/В. Карманов // Приозерские ведомости. – 2022.- №29-№37.
2. Помнить сквозь века…//Приозерские ведомости. – 2022.- 20 октября.-С.1.

На братском воинском мемориале прошла торжественно-траурная церемония захоронения останков воинов Красной армии, погибших в годы Великой Отечественной войны.

1. Концерт с патриотическими нотками//Приозерские ведомости. – 2022.- 17 ноября.-С.3
2. Беляева, Ю. Поздравления, концерт и гумпомощь/Ю. Беляев// Красная звезда. – 2022.- 16 ноября.

В п. Саперное прошло мероприятие, посвященное Дню войск радиационной, химической и биологической защиты.

1. Соклаков, А. Александр Соклаков: «Дет не должны остаться без праздника»: беседа с главой администрации района А. Соклаковым о частичной мобилизации /А. Соклаков //Приозерские ведомости. – 2022.- 3 ноября.-С.3.
2. Колчак, И. Гордимся защитниками!/И. Колчак //Красная звезда. – 2022.- 1 октября.
3. Колчак, И. Сегодня рождается новый народ/И. Колчак //Красная звезда. – 2022.- 8 октября.
4. Перова, Т. За вами – правда/Т. Перова //Приозерские ведомости. – 2022.- 6 октября.

Статьи посвящены частичной мобилизации на территории района.

1. Колчак, И. Письмо солдату /И. Колчак, А. Тюрина//Красная звезда. – 2022.- 22 октября.

Учащиеся школ Приозерья пишут письма военнослужащим, участвующим в специальной военной операции на Украине.

1. Вайник, Т. Ветераны – армии/Т. Вайник //Красная звезда. – 2022.- 26 октября; Приозерские ведомости.- 2022.- 27 октября.-С.5.

Ветераны войны и труда Приозерья собрали посылки для мобилизованных земляков и передали их по назначению.

1. Нота, Т. Мастер воздушного боя/Т. Нота // Красная звезда. – 2022.- 10 декабря.

Статья посвящена ветерану боевых действий, пилоту военных вертолетов МИ-6, МИ-8 и МИ – 26, орденоносцу, жителю п. Славянка Приозерского района А.В. Гречушкину.

***Гражданская защита (оборона) в крае***

1. Колчак, И. Меньше выездов! /И.Колчак //Красная звезда. – 2022.- 24 декабря.

Начальник поисково-спасательной службы А. Голубцов о своей работе.

1. Фофанов, Е. Предотвратил беду – значит, спас…: беседа с главным государственным инспектором Приозерского района по пожарному надзору Е. Фофановым об обеспечении пожарной безопасности в районе /Е. Фофанов // Красная звезда. – 2022.- 16 июля.

Культурная жизнь края

1. На Приозерском небосклоне зажглись новые «Звезды культуры»// Приозерские ведомости. – 2022.- 24 ноября.- С.4.

Участие приозерских работников культуры в ежегодном областном конкурсе «Звезда культуры».

1. Вайник, Т. Туризму в Приозерье –зеленый свет /Т. Вайник// Красная звезда. – 2022.- 17 августа.
2. Грант губернатора НКО на развитие экотуризма в Приозерском районе// Приозерские ведомости.-2022.- 11 августа.-С.17.

В число 20 победителей конкурса по проектам социальной ориентации вошел проект по модернизации культурно-информационного центра краеведческой деятельности в пос. Запорожское.

1. Вайник, Т. Я горжусь тобою не зря /Т. Вайник //Красная звезда. – 2022.- 3 августа; Приозерские ведомости. – 2022.- 4 августа. – С. 1,4.

Приозерцы отметили День рождения Ленинградской области.

1. Приозерцы отметили День государственного флага России// Приозерские ведомости. – 2022.- 25 августа.-С.2.
2. Нота, Т. Во славу триколора!/Т. Нота, Т. Вайник//Красная звезда. – 2022.- 24 августа.

День государственного флага РФ отметили в г. Приозерске.

1. Колчак, И. Всегда в движении /И. Колчак //Красная звезда.-2022.- 7 сентября.

День солидарности в борьбе с терроризмом отметили в г. Приозерске.

1. Праздник сильных людей// Приозерские ведомости. – 2022.- 8 декабря.

В киноконцертном зале г. Приозерска прошло районное мероприятие, посвященное Международному дню инвалидов.

1. Паспорта, награды и благодарности //Красная звезда.-2022.- 17 декабря.
2. Праздник главного документа страны //Приозерские ведомости. – 2022.- 15 декабря.-С.17.

12 декабря в г. Приозерске прошло мероприятие, посвященное дню принятия Конституции России.

1. Вайник, Т. « ZА Россию!» /Т. Вайник// Приозерские ведомости. – 2022.- 4 августа.- С.5; Красная звезда. – 2022.- 3 августа.

У КЦ «Карнавал» состоялся музыкально-патриотический марафон « ZА Россию!» - акция в поддержку Вооруженных Сил РФ.

1. Фирстова, О. Вместе – мы сила!/О. Фирстова //Красная звезда. – 2022.- 9 ноября; Приозерские ведомости. -2022.- 10 ноября.-С.4.

В День народного единства в Приозерске прошел 5-ый муниципальный фестиваль национальных культур «В единстве –наша сила».

1. Нота, Т. Будь в центре внимания!/Т. Нота //Красная звезда. – 2022.- 20 июля.
2. Молодежь – в центре внимания// Приозерские ведомости. – 2022.- 28 июля.-С.17.
3. Вайник, Т. Зажгли в самом центре!/Т. Вайник; А. Тюрина// Красная звезда. – 2022- 27 июля.

Статьи посвящены прошедшему в г. Приозерске молодежному фестивалю субкультур «В центре».

1. Вайник, Т. Добро пожаловать в ИгроГрад! /Т. Вайник //Красная звезда. – 2022.- 13 июля; Приозерские ведомости. – 2022.- 14 июля.-С.4.

Приозерск принимал 1-ый районный фестиваль профессионального мастерства ведущих детских игровых программ.

1. Князьков, А. Закружилось – завертелось бабье лето/А.Князьков// Приозерские ведомости. – 2022.- 22 сентября.-С.4.
2. Логинова, Л. «Бабье лето» снова радует /Л. Логинова // Красная звезда. – 2022.- 21 сентября.

В п. Плодовое состоялся фестиваль-конкурс народного танца и песни «Бабье лето».

1. Чумерина, Т. Инклюзивный фестиваль на благодатной земле /Т. Чумерина // Приозерские ведомости. – 2022.- 14 июля.-С.5.

Фестиваль «Дом на воле» прошел в д. Раздолье для людей с ограниченными возможностями здоровья.

1. Тюрина, А. Приозерск отпраздновал День рождения/А.Тюрина // Красная звезда. – 2022.- 28 сентября.
2. Перова, Т. С нами сила и покровительство Богородицы/Т. Перова // Приозерские ведомости. – 2022.- 29 сентября.-С.4,14.

День города прошел в Приозерске.

1. Светлана Потапова приняла участие в праздновании Дня поселка Сосново//Приозерские ведомости. – 2022.- 15 сентября.-С.19.
2. Вайник, Т. День малой родины /Т. Вайник //Красная звезда. – 2022.- 31 августа.

Население Мичуринского отметили День поселка.

1. Логинова, Л. Умеем сеять и пахать, умеем также отдыхать!/Л. Логинова // Красная звезда. – 2022.- 6 августа.

Жители Запорожского отметили День поселка.

1. Грант губернатора реализуется в Приозерске!// Приозерские ведомости. – 2022.- 11 августа.-С.17.

Проект Дарьи Саперовой «АРТ- краеведение» реализуется в Приозерске уже с 1 августа.

1. Плотникова, Ю. Знай и люби свой край/Ю. Плотникова // Красная звезда. – 2022.- 13 августа.

В Приозерске открылась автономная некоммерческая организация в сфере культуры и искусства «ЭТО ПРОСТО».

1. Логинова, Л. Вся жизнь – в культуре /Л. Логинова // Красная звезда. – 2022.- 24 сентября.

Из трудовой биографии бывшего заведующего отделом по культуре администрации Приозерского района Г. Егоровой.

***Народное образование в крае***

1. Колчак, И. «Современное образование: завтра начинается сегодня»/И. Колчак // Красная звезда. – 2022.- 27 августа.
2. В Приозерском районе дан старт новому учебному году// Приозерские ведомости. – 2022.- 1 сентября.-С.15.
3. Колчак, И. В Приозерске дан старт учебному году /И. Колчак // Красная звезда. – 2022.- 31 августа.

Августовский педагогический совет прошел в киноконцертном зале г. Приозерска

1. В Приозерске прошли международные рождественские образовательные чтения //Приозерские ведомости. – 2022.- 1декабря. –С.5.
2. С праздником, дорогие творцы детских душ!//Приозерские ведомости. – 2022.- 6 октября.-С.4,14; Красная звезда. – 2022.- 8 октября.

Праздник День учителя прошел в г. Приозерске в КЦ «Карнавал».

1. Вайник, Т. Приозерье – центр планеты детства /Т. Вайник //Красная звезда. – 2022.- 31 августа; Приозерские ведомости. – 2022.- 1 сентября. – С. 17.

Областной фестиваль «День детства» отметили в п. Мичуринское.

1. Колчак, И. Питание в школе: контроль необходим/И. Колчак // Красная звезда. – 2022.- 31 августа.

Процесс организации питания в школах района.

1. Антиграффити, «Вязанное счастье» и парк развлечений//Красная звезда. – 2022.- 21 декабря.

Юные предприниматели района делают первые шаги.

1. Петрова, К. Школьники Приозерского района делают первые удачные шаги в предпринимательстве /К. Петрова//Приозерские ведомости. – 2022.- 22 декабря.-С.5.
2. Приозерский район славится талантами!// Приозерские ведомости. – 2022.- 15 декабря.-С.18.

В ЦДТ состоялся гала-концерт победителей муниципального конкурса детского творчества «Отечество славлю , которое есть и трижды, которое будет»

1. Конкур «Мое семейное древо» подводит итоги// Приозерские ведомости. – 2022.- 15 декабря.-С. 5.

В областном конкурсе в возрастной категории 5-8 класс почетное первое место у Д. Гаркавого – учащегося 6 класса Отрадненской средней школы.

1. Тюрина, А. Все для детей /А. Тюрина //Красная звезда. – 2022.- 19 октября.
2. Лето было ярким! //Приозерские ведомости. – 2022.- 13 октября.-С.5,16.

Расширенное заседание межведомственной координационной комиссии по летней оздоровительной кампании «Итоги ЛОК – 2022».

1. Яркая жизнь «Солнечного города» // Приозерские ведомости. – 2022.- 7 июля. – С. 17.

На базе школы №1 г. Приозерска работает детский оздоровительный лагерь «Солнечный город».

1. Викторова, Л. Яркое и веселое «Солнышко» объединяет и дарит лучики счастья/ Л. Викторова //Приозерские ведомости. – 2022.- 1 сентября.-С.18.

О работе ДОЛ «Солнышко» на базе Приозерской средней школы №4.

1. Яровинская, Н. Путешествие к истокам /Н. Яровинская // Красная звезда. – 2022.- 6 июля.

В ДОЛ «Радуга» в ЦДТ стала работать вторая смена под названием «Волшебный портал».

1. Кичигина, Т. Мечтаем сделать наш лагерь всесезонным: беседа с директором ДОЛ «Лесные зори» (Петровское сельское поселение) Т. Кичигиной о работе лагеря/Т. Кичигина; бес. Л .Логинова // Красная звезда. – 2022.- 24 августа.
2. Медведская, Е.А. Творчество и мы /Е.А. Медведская //Приозерские ведомости. – 2022.- 11 августа.-С.18.

О работе детского оздоровительного лагеря «Радуга творчества» на базе МОУ Сосновский центр образования.

1. Три недели творчества //Приозерские ведомости. – 2022.- 1 сентября.-С.18.

Подошла к концу еще одна смена летнего оздоровительного лагеря на базе Сосновского центра образования.

1. Колчак, И. 70 лет – не возраст…//Красная звезда. – 2022.- 16 ноября.
2. Колчак, И. 70 лет счастливому детству/И. Колчак //Красная звезда. – 2022.- 9 ноября.
3. Центру детского творчества – 70 лет! //Приозерские ведомости. -2022.- 24 ноября.-С.14.

Центр детского творчества отметил 70-летие со дня образования.

1. Вайник, Т. Классный специалист и прекрасный человек /Т. Вайник // Приозерские ведомости. – 2022.- 11 августа. – С. 6; Красная звезда. – 2022.- 13 августа.

Почетный работник общего образования РФ Г.Ф. Тысячная отметила юбилей.

1. Колчак, И. Педагог по призванию/И. Колчак // Красная звезда. – 2022.- 31 августа.
2. Гаркавая, Д. Жизнь по Конфуцию/Д. Гаркавая // Приозерские ведомости. – 2022.- 14 июля.-С.1,16.

Статьи посвящены Г.В. Гребневой, преподавателю русского языка и литературы, ветерану труда.

1. Колчак, И. Для тех, кто готов менять мир /И. Колчак //Красная звезда. – 2022.- 19 октября.

Софья Емельянова из Приозерска приняла участие во Всероссийском конкурсе «Большая перемена».

***Дошкольное воспитание и обучение***

1. Нота, Т. Для комфорта и безопасности детей /Т. Нота //Красная звезда. – 2022.- 24 августа.

Идет замена теневых навесов на территории детского сада №5 г. Приозерска в рамках подготовки дошкольных учреждений к учебному периоду.

1. Лахмакова, Ю. А. Мастер- класс – это круто!/Ю. А. Лахмакова, И.П. Лачина //Приозерские ведомости. – 3 ноября. – С.18.

Для родителей воспитанников детского сада №5 провели мастер-класс «Картины из ниток».

1. Нота, Т. Хорошее настроение в каждой порции/Т. Нота //Красная звезда. – 2022.- 15 октября.

Рассказ о коллективе пищеблока детского сада №5 г. Приозерска.

1. Колчак, И. Делам милосердия учат с детства/И. Колчак // Красная звезда. – 2022.- 16 ноября.

Дружественные связи между воспитанниками детского сада №9 «Ягодка» и реабилитационным центром для детей – инвалидов.

1. Скворцова, Н. Мама, ты лучшая на свете!/Н. Скворцова// Приозерские ведомости. – 2022.- 1 декабря.-С.17.

В детском саду №35 ст. Громово прошел праздник для мам.

1. Цыганкова, Г.М. Теплый праздник/Г.М. Цыганкова // Приозерские ведомости. – 2022.- 1 декабря .-С.17.

Подарки, стихи и песни подготовили воспитанники детского сада №20 п. Мельниково ко Дню Матери.

1. Воспитывать патриотизм – с раннего детства // Приозерские ведомости. – 2022.- 24 ноября.-С. 4.

В детском саду №31 п. Сосново прошли тематические занятия, посвященные Дню народного единства.

1. Нота, Т. На верном пути/Т. Нота //Красная звезда. – 2022.- 28 сентября.

О воспитателе Приозерской начальной школы – детский сад О. Данченко.

***Общеобразовательная школа***

1. Антонова, Т. В добрый путь!/Т. Антонова // Красная звезда. – 2022. – 3 сентября.

Первое сентября во всех школах прозвучал первый звонок.

1. Колчак, И. Теплая атмосфера, торжественная линейка/И. Колчак //Красная звезда. – 2022.- 3 сентября.

День знаний в средней школе №4 г. Приозерска.

1. Позднякова, А. Начать с себя и быть активными: беседа с ученицей школы №1 г. Приозерска, лауреатом премии имени Марии Кексгольмской А. Поздняковой о себе/А. Позднякова; бес. Е. Ларцева //Красная звезда. – 2022.- 5 октября.
2. Нота, Т. Всю жизнь с детьми /Т. Нота // Красная звезда. – 2022.- 5 октября.
3. Созвездие Надежды // Приозерские ведомости. – 2022.- 29 сентября.-С. 17.

Рассказ об учителе начальных классов Приозерской средней школы №4 Н.В. Загваздиной, отметившей 30 – летие работы в данном учреждении.

1. Нота, Т. Виртуально, но реально /Т. Нота // Красная звезда. – 2022.- 3 сентября.

День знаний в средней школе №5 г. Приозерска прошел необычно.

1. Логинова, Л. День правовой грамотности и профессионального самоопределения/ Л. Логинова//Красная звезда. – 2022.- 5 октября.

В Приозерской средней школе №5 имени Героя Советского Союза Г.П. Ларионова было проведено мероприятие, посвященное правовой грамотности.

1. Смольникова, О. Я иду на урок, и это счастье: финалистка конкурса «Учитель года» из Ленобласти рассказала о своей работе журналистам ONLINE47/ О. Смольникова // Приозерские ведомости. – 2022.- 25 августа. – С.3.

О. Смольникова работает в Приозерской средней школе №5 учителем математики.

1. Степченкова, Т.В. Экскурсовод должен знать все и обо всем: беседа с педагогом –библиотекарем школы №5 Т. Степченковой о себе, о работе экскурсоводом/Т.В. Степченкова, бес. Л. Логинова //Красная звезда. – 2022.- 8 октября.
2. Колчак, И. Лучшая сельская школа в области/И. Колчак // Красная звезда. – 2022.- 1 октября.

Сосновский центр образования победил в областном конкурсе «Школа года» в номинации «Сельская школа».

1. Колчак, И. Свет! Камера! Мотор!/И. Колчак //Красная звезда. – 2022.- 27 августа.

Учащиеся Сосновского центра образования приняли участие в уникальном проекте «Киноуроки в школах мира» и попали на съемки фильма «Редкий кадр».

1. От кровли до интерактивной доски : школа в п. Суходолье полностью обновилась// Приозерские ведомости. – 2022.- 14 июля. –С.14.
2. С юбилеем , школа! //Приозерские ведомости. – 2022.- 13 октября.-С.6.

60 лет со дня основания отметила Громовская общеобразовательная школа.

1. Тюрин, О. Кузница бизнесменов появилась в Отрадненской средней школе/ О. Тюрин//Красная звезда. – 2022.- 12 октября.
2. Перова, Т. В бизнесмены я пошел, пусть меня научат/Т. Перова // Приозерские ведомости. – 2022.- 13 октября. – С.4.

Класс будущих предпринимателей открыли в Отрадненской общеобразовательной школе.

1. Долгов, А. И снова школа нас зовет: беседа с директором школы в д. Раздолье А. Долговым о подготовке школы к новому учебному году/А. Долгов //Красная звезда. – 2022.- 31 августа.
2. Человек с большой буквы // Приозерские ведомости. – 2022.- 10 ноября.-С. 16.

О первом директоре Петровской школы П.А. Куприянове.

1. «Секретные материалы» Антонины Соловьевой // Приозерские ведомости. – 2022.- 6 октября.-С.1,18.

Рассказ об учителе биологии Шумиловской средней школы и педагога «Точки роста» А.И. Соловьевой.

1. Перова, Т. Памяти учителя. К 83-й годовщине С. С. Бородиной/Т. Перова // Приозерские ведомости. – 2022.- 3 оября.-С.18.

С.С. Бородина – заслуженный учитель России, преподаватель русского языка и литературы.

***Профессиональное и специальное образование***

1. Смородина, Г. О работе поле колледжа: беседа с зам. директора Приозерского колледжа Г. Смородиной о реализуемых образовательных программах и перспективах в трудоустройстве выпускников/ Г. Смородина; бес. Т. Нота // Красная звезда. – 2022.- 2 ноября.
2. Колчак, И. Россия – страна возможностей /И.Колчак // Красная звезда. – 2022.- 9 ноября.

Мичуринский многопрофильный техникум готовит хорошие кадры.

1. Колчак, И. Чемпионатному движению быть /И.Колчак // Красная звезда. – 2022.- 14 сентября.

Участие студентов Мичуринского многопрофильного техникума в национальном чемпионате «Молодые профессионалы 2022».

***Физическая культура и спорт в крае***

1. Алмазова, Т. Приозерье спортивное /Т. Алмазова //Вести. Спец. выпуск . 95 лет ЛО.- 2022.- С.104-106.
2. Алмазова, Т. Приозерье спортивное/Т. Алмазова // Вести.-2022.- 13 июля.-С.3.

Спорт и здоровый образ жизни в Приозерском районе.

1. Логинова, Л. Развиваемся спортивно /Л. Логинова // Красная звезда. – 2022.- 6 июля.

Спортивная жизнь Севастьяновского сельского поселения.

1. Приозерск вновь в центре активной спортивной жизни // Приозерские ведомости. – 2022.- 18 августа. – С.4.

В Приозерье побывала делегация ООО «Российский Союз спортсменов» - прославленные спортсмены, ветераны спорта.

1. Вайник, Т. На одной волне с олимпийскими легендами /Т. Вайник // Красная звезда. – 2022.- 17 августа.

На двух спортивных площадках одновременно в п. Лосево и Приозерске прошли мероприятия , посвящённые Дню физкультурника.

1. Эко-сплав 100 километров на лодках по реке Вуоксе // Приозерские ведомости. – 2022.- 28 июля. – С.18.
2. Под парусами // Приозерские ведомости. – 2022.- 25 августа. –С.17.

В рамках проекта «Пути Петра Великого» юнармейцы отряда «Александр Пересвет» и «Олимп» Приозерского района отправились в однодневный шлюпочный поход.

1. Мичуринцы – победители! // Красная звезда. – 2022.- 21 декабря.
2. Петрова, К. Проигравших нет /К. Петрова // Приозерские ведомости. – 2022.- 22 декабря-С.6.

В Приозерске состоялись районные соревнования среди людей с ограниченными возможностями здоровья по настольным играм народов мира.

1. Вайник, Т. Спорту возраст не помеха/ Т. Вайник //Приозерские ведомости. – 2022.- 24 ноября. – С.15.
2. Беляева, Ю. Кузнеченцы – самые энергичные /Ю. Беляева // Красная звезда. – 2022.- 23 ноября.

Районный спортивный фестиваль среди людей старшего поколения прошел в п. Сосново.

***Игры. Спортивные игры***

1. Приозерск – столица мира по городошному спорту // Приозерские ведомости. -2022.- 21 июля.-С.5.
2. Вайник, Т. Приозерск – мировая столица городков /Т. Вайник// Приозерские ведомости. -2022.- 4 августа.-С.17
3. Астапчик, А. Большая игра /А. Астапчик //Приозерские ведомости. – 2022.- 11 августа. – С.9.

Чемпионат мира по городошному спорту собрал в г. Приозерске гостей из ближнего и дальнего зарубежья.

1. Алмазова, Т. В Приозерске определили чемпионов мира по городкам/Т. Алмазова //Вести. -2022.- 12 августа.
2. Колчак, И. Эталон городошного спорта /И. Колчак // Красная звезда. – 2022.- 6 августа
3. Вайник, Т. На «отлично»! /Т. Вайник //Красная звезда. – 2022.- 10 августа.

В Приозерске завершился грандиозный праздник спорта – VIII Чемпионат мира по городошному спорту -2022.

1. Нота, Т. С наилучшими пожеланиями из Тюмени/Т. Нота // Красная звезда.- 2022.- 13 августа.

Об участнике чемпионата мира по городошному спорту в Приозерске Владимире Рябове.

1. У приозерцев – «урожай» медалей // Красная звезда. – 2022.- 24 декабря.

Чемпионат и первенство Ленинградской области по городошному спорту – 2022 прошел в г. Приозерске.

1. Нота, Т. Баскетбол завораживает /Т. Нота // Красная звезда. – 2022.- 13 августа.

Рассказ о работе тренера по баскетболу в Приозерской спортивной школе «Корела» Е. Афониной.

1. Пока помним, он будет среди нас!// Приозерские ведомости. – 2022.- 27 октября. – С.17.

На стадионе «Юность» 52-ой раз состоялся розыгрыш кубка по футболу памяти В. Цветкова, младшего лейтенанта милиции, погибшего при задержании преступника.

1. Шевцов, И. Сосновцы и ларионовцы – лучшие в настольном теннисе/И. Шевцов //Красная звезда. – 2022.- 15 октября.

В п. Сосново на базе ФСК «Сосновский» прошли соревнования по настольному теннису.

1. Пелевин, А. Открытый кубок Приозерского района по петанку «Тет-а тет»/А. Пелевин // Приозерские ведомости. – 2022.- 18 августа.- С.17.
2. Пелевин, А. Петанк набирает обороты/ А. Пелевин //Приозерские ведомости. – 2022.- 14 июля.- С.17.

В Приозерске прошел открытый кубок района по петанку (дуплеты).

1. Пелевин, А. Петанк? Петанк!!!/ А. Пелевин //Приозерские ведомости. – 2022.- 29 сентября.-С.17.

Очередной турнир попетанку (триплеты) прошел в г. Приозерске.

***Спорт***

1. Приозерск знакомится с триатлоном// Приозерские ведомости. – 2022.- 25 августа.-С.4.

В Приозерский район впервые прошел региональный чемпионат по триатлону.

1. Не перевелись богатыри на земле Приозерской. Команда Приозерского района – сильнейшая на Х1Х Богатырских играх Ленинградской области // Приозерские ведомости. -2022.- 25 августа. – С.1,4.
2. Глущенко, В. В России нет достойней звания, чем звание – взрослый друг детей /В.Глущенко // Приозерские ведомости. -2022.- 29 декабя.-С.16.

В п. Плодовое состоялся ежегодный традиционный детско-юношеский турнир по спортивно-боевым единоборствам.

1. Тюрина, А. «Вестовцы» на «Невском спринте»/А. Тюрина // Красная звезда. – 2022.- 15 октября.

Участие ребят из клуба «Веста» ЦДТ в составе сборной Ленинградской области во Всероссийских соревнованиях «Невский спринт» по спортивному ориентированию.

1. Платонова, А. Спорт для всех!: беседа с тренером из п. Петровское, мастером спорта по спортивному ориентированию А. Платоновой о данном виде спорта/А. Платонова // Красная звезда. – 2022.- 13 августа.
2. Решетников, Н.И. 18-ый зимний сезон открыт!/Н.И. Решетников //Приозерские ведомости. – 2022.- 3 ноября.-С.7.

Клуб «моржей» в г. Приозерске открыл сезон.

1. От «Сваргаса» до «Игоры»: завершилось ралли «10 озер»// Приозерские ведомости.-2022.- 13 октября. –С.17.
2. Колчак, И. Автоквест с приключениями /И. Колчак // Красная звезда. – 2022.- 21 сентября.

В г. Приозерске состоялся автоквест «Пора навстречу приключениям».

1. Шевцов, И. Зачетно постреляли/И. Шевцов //Приозерские ведомости. – 2022.- 3 ноября.-С.7.

В п. Петровское прошли соревнования по стрельбе из пневматической винтовки в зачет 17-ой спартакиаде поселений района.

***Туризм. Альпинизм***

1. Дмитриева, Л. «Путешествовать – значит жить»/Л. Дмитриева // Красная звезда. – 2022.- 12 октября.

Пешую экскурсию по острову Каменистому в г. Приозерске подготовила и провела М. Лихая, сотрудник крепости-музея «Корела».

***Средства массовой информации и пропаганды в крае***

1. Приозерские журналисты вновь лучшие! В Ленинградской области завершился традиционный форум СМИ // Приозерские ведомости. – 2022.- 29 декабря.-С.8.
2. Двойная победа «Приозерских ведомостей» //Приозерские ведомости. – 2022.- 7 июля.-С.1,5,9.

В областном конкурсе «Эффективное сотрудничество» в номинации «Наибольшее количество информационных материалов о деятельности ЗАКСа Ленинградской области», опубликованных в СМИ» победила газета «Приозерские ведомости».

1. Тюрин, О. «Красная звезда» 82 года/О. Тюрин //Красная звезда. – 2022.- 5 октября.

В статье рассказывается о коллективе газеты.

***Культурно-просветительная работа в крае. Самодеятельное творчество.***

1. Вайник, Т. «Калина красная» отметила юбилей /Т. Вайник//Красная звезда. – 2022.- 24 сентября.
2. Вайник, Т. Алей «Калина красная», алей…Сегодня отмечаешь юбилей!/Т. Вайник// Приозерские ведомости. – 2022.- 22 сентября.- С.17.

В ДК п. Суходолье отметили юбилей клуба для старшего поколения «Калина красная».

1. Вайник, Т. «Синематика» вновь собрала друзей/Т. Вайник// Приозерские ведомости. – 2022.- 10 ноября.- С.17.

Киноклуб «Синематика» Киноконцертного зала в г. Приозерск посетили ветераны.

1. Логинова, Л. Сами себе мультипликаторы/Л. Логинова //Красная звезда. – 2022.- 21 декабря.

Молодежный досуг в п. Мельниково, организованный председателем молодежного совета Л. Ипатовой.

1. Колчак, И. Звезды сошлись: культурный бум в Починке/И. колчак//Красная звезда. – 2022.- 10 сентября.

В Починковский ДК пришел новый директор Н. Карпук. В статье рассказывается о ней и о работе всего коллектива учреждения.

1. Логинова, Л. Счастливый человек/Л. Логинова //Красная звезда. – 2022.- 19 ноября.

О ветеране труда, жительнице д. Раздолье В.А. Мищихиной, проработавшей в местном Доме культуры 50 лет.

***Библиотечно-библиографическая деятельность в крае***

1. Бойцова, Л. Все лучшее – в практику работы библиотек/Л. Бойцова // Приозерские ведомости. – 2022.- 10 ноября.-С.16.

Семинар по планированию работников библиотек района прошел в межпоселенческой районной библиотеке.

1. Саперова, Д. Путеводитель от детей Приозерья/Д. Саперова//Приозерские ведомости. – 2022.- 8 декабря.-С.1,17.
2. Приозерье глазами детей// Красная звезда. – 2022.- 14 декабря.

В Приозерской МРБ состоялось открытие районной выставки лучших работ, представленных на конкурс «АРТ-краеведение».

1. Яренкова, В.С. «КнигаПлюс» собирает друзей// Приозерские ведомости. – 2022.- 29 декабря.- С.9.

Очередное мероприятие, посвященное кинорежиссеру Н. Кашеваровой, состоялось в Приозерской МРБ.

1. Кудрова, Н.В. Родному городу посвящается /Н.В. Кудрова // Приозерские ведомости. – 2022.- 22 сентября.- С.19.

Встреча участников творческого центра «Наше наследие» со слушателями КЦСОН, подготовленная и проведенная сотрудниками районной библиотеки.

1. Скарина, О. Начнем мы с чистого листа…: беседа с заведующей детским отделом МРБ О.А. Скариной о книгах, библиотеке, работе читательских объединений при библиотеке/О. Скарина; бес. И. Колчак// Красная звезда. – 2022.- 26 октбяря.-С.3..
2. Алексеева, М. «Летнее чтение – это приключение!»/М . Алексеева //Красная звезда. – 2022.- 24 августа.

О работе Приозерской городской библиотеки в летний период.

1. Алексеева, М. Чудеса своими руками/М. Алексеева //Красная звезда. – 2022.- 20 июля.

Выставка декоративно-прикладного и изобразительного детского творчества «Сундучок ремесел» проходит в Приозерской городской библиотеке.

1. Принцессы и котята ждут вас//Красная звезда. – 2022.- 14 декабря.

В Приозерской городской библиотеке открылась выставка кукол «Рукодельные чудеса» Елены Укконэ.

1. Оживают сказки, мифы и легенды//Красная звезда. – 2022.- 9 ноября.

Открытие выставки «Ожившие сказки, мифы и легенды» состоялось в Приозерской городской библиотеке.

1. Каталог к юбилейной выставке//Красная звезда. – 2022.- 9 ноября.

В стенах Приозерской городской библиотеки прошла презентация каталога 10-ой юбилейной выставки «День художника -2022».

1. Присоединяйся – подари тепло// Красная звезда. – 2022.-9 ноября.

В Приозерской городской библиотеке состоялась первая встреча участников проекта «Подари тепло».

1. Для нашей общей победы!// Приозерские ведомости. – 2022.- 17 ноября.- С.3.
2. Колчак, И. Мастерица в помощь бойцам/И. Колчак //Красная звезда. – 2022.- 16 ноября.

Библиотекарь Починковской сельской библиотеки выступила инициатором помощи бойцам, участвующим в СВО на Украине.

1. Журавлева, М. Читайте, друзья, и мир откроется вам с новой стороны!/М. Журавлева //Приозерские ведомости. – 2022.- 3 ноября.-С.17.

Международный день школьных библиотек отметили в Отрадненской средней школе.

***Охрана памятников истории и культуры. Музейное дело. Архивное дело***

1. Лихой, А. Легенда об архитекторе: интервью старшего научного сотрудника музея – крепости «Корела» А.И. Лихого об истории края/А.И. Лихой; бес. П. Воронов //Приозерские ведомости. – 2022.- 8 декабря.-С.15,18.
2. Я бы в рекруты пошел! Пусть меня научат…»Петровские потешные баталии « в крепости Корела//Приозерские ведомости. – 2022.- 21 июля.-С.4.
3. Дмитриева, Л. Вспоминая «Русскую крепость» /Л. Дмитриева// Красная звезда.-2022.- 20 июля.

Фестиваль «Потешные Петровские бои» прошли в музее-крепости Корела.

1. Бекетова, С. Военная история Приозерской земли /С. Бекетова //Красная звезда. – 2022.- 9 июля.

В музее-крепости «Корела» состоялся научно-практический семинар «Военная история Приозерской земли»

1. Бекетова, С. Музей-крепость «Корела» принимает гостей /С.Бекетова //Красная звезда. – 2022.- 12 октября.

Крепость –музей «Корела» посетили коллеги из музеев страны.

1. В «Кореле» изучали культурное наследие народов России//Приозерские ведомости. – 2022.- 13 октября.-С.18.

В рамках научно-практического семинара «Музеи и нематериальное культурное наследие народов России» шел разговор о культуре народностей нашей страны.

1. Эркки Мелартин – музыкальный гений Кексгольмского уезда. Путешествие в историю//Приозерские ведомости. – 2022.- 13 октября.-С.18.
2. Музыка объединяет сердца // Красная звезда.-2022.- 12 октября.

В музее-крепости «Корела» состоялось мероприятие, посвященное некоторым историческим страницам г. Приозерска.

1. Дубовцева, И. 100 лучших работ от 40 мастеров/И. Дубовцева // Красная звезда. – 2022.- 9 июля.

День художника в крепости- музее «Корела» и открытие выставки работ приозерских художников.

1. Григорьянц, Е. «Древо» Бориса Ошкукова/Е. Григорьянц //Красная звезда. – 2022.- 10 августа.

Выставка в музее-крепости «Корела» художника Б. Ошкукова.

1. Дмитриева, Л. Одно из великих деяний великого императора /Л. Дмитриева// Красная звезда. – 2022.- 19 ноября.

Открытие выставки, посвященной Петру 1 в крепости-музее «Корела».

1. Дмитриева, Л. Полный контроль над Ладожским озером /Л. Дмитриева //Красная звезда. – 2022.- 14 декабря.

В музее-крепости «Корела» есть копия рукописной книги, изготовленной в середине 17 века.

1. Дмитриева, Л. Ужовки да змеиные головки /Л. Дмитриева //Красная звезда. – 2022.- 3 августа.

Есть в археологической коллекции музея-крепости «Корела» две раковины Каури, переданные из Эрмитажа.

1. Дмитриева, Л. «Редчайшее явление» /Л. Дмитриева// Красная звезда. – 2022.- 19 октября.

Владычная печать «Знамение» из археологической коллекции музея- крепости «Корела».

1. Дмитриева, Л. Душа ее стремилась к высокому /Л. Дмитриева// Красная звезда. – 2022.- 9 ноября.

Рассказ о сотруднице музея – крепости «Корела» В. Костроминой.

1. «Для вас, люди, жизнь моя»: памяти Надежды Ивановны Жуковской // Приозерские ведомости. – 2022.- 22 декабря. – С.18.

Н.И. Жуковская работала много лет в крепости-музее «Корела».

1. Дмитриева, Л. Экскурсовод – это артист разговорного жанра /Л. Дмитриева// Красная звезда. – 2022.- 14 декабря.

Статья посвящена Т. Мозалевской, работавшей внештатным экскурсоводом в музее-крепости «Корела».

1. Как «Омега» в гости к «Милке» наведалась// Приозерские ведомости. – 2022.- 7 июля.-С.18.

Команда ДОЛ «Омега» МОУ ДО Центр информационных технологий побывала на экскурсии в музее «Хутор Милка» в п. Кузнечное.

***Литературная жизнь края.***

1. Дмитриева, Л. «Ничто на земле не проходит бесследно…»/Л. Дмитриева//Красная звезда. – 2022.- 19 октября.

Обзор выпусков альманаха «Вуокса», который отмечает 20-летие со дня первого выпуска.

***Художественная литература местных писателей***

1. Ауза, В. Мой Приозерск: стих./В. Ауза // Приозерские ведомости. – 2022.- 22 сентября. -С.19.
2. Ауза, В. С днем рождения, город: стих./В. Ауза // Приозерские ведомости. – 2022.- 22 сентября. -С.19
3. Борачук, В. «…Невозможно жизнь по-новому прожить»: стих. /В. Борачук//Приозерские ведомости. – 2022.- 22 декабря.-С.18.
4. Бороздин, И. Дебют: стих./И. Бороздин//Приозерские ведомости. – 2022.- 10 ноября.-С.19.
5. Ильин, А. «Мой Приозерский край»: стих. /А. Ильин// Приозерские ведомости. – 2022.- 22 сентября. –С.19.
6. Ильин, А. Объяснение в любви: стих. /А. Ильин// Приозерские ведомости. – 2022.- 22 сентября. –С.19
7. Нестерова, О. Город наш любимый и родной: стих./О. Нестерова// Приозерские ведомости. – 2022.- 22 сентября.-С.19.

***Искусство края. Край в произведениях искусства***

1. Неизвестные достопримечательности Приозерского района: Кирха Вуоксела (Ромашкинское сельское поселение)// Приозерские ведомости. – 2022.- 8 декабря.-С.16.
2. Приозерцы в «хороводе традиций»//Приозерские ведомости. – 2022.- 14 июля.-С.15.

Участие приозерцев во всероссийском конкурсе изобразительного искусства и декоративно-прикладного творчества «Палитра ремесел -2022».

1. Традиционные ремесла и танец кисти// Красная звезда. – 2022.- 12 октября.

В ККЗ открылась выставка-конкурс «От истоков в наши дни» мастеров традиционных ремесел и народных художественных промыслов.

1. Логинова, Л. Сказочный мир кукол/Л. Логинова // Красная звезда. – 2022.- 10 сентября.

Творческий мир Л. Лагай из п. Мичуринское, ее изготовление кукол превратилось в настоящее искусство.

1. Никитина, А. У Дня художника в Приозерске первый юбилей/А. Никитина //Приозерские ведомости. – 2022.- 7 июля.-С.17.
2. Лихманюк, Т. «Осенний вернисаж»/приглашает /Т. Лихманюк //Приозерские ведомости. – 2022.- 17 ноября.-С.1,4.

В ККЗ г. Приозерска открылась ежегодная традиционная выставка живописных работ приозерских художников.

1. Князьков, А. «Танец кисти» Анны Никитиной /А. Князьков //Приозерские ведомости. – 2022.- 6 октября.-С.17.

Персональная выставка работ художницы Анны Никитиной «Танец кисти» открылась в киноконцертном зале г. Приозерска.

1. Боброва, Н. У меня есть карандаш, разноцветная гуашь…: беседа с художником из п. Мичуринское Н. Бобровой о себе, своем увлечении /Н. Боброва; бес. Л. Логинова // Красная звезда. – 2022.- 7 декабря.
2. Перова, Т. Высоцкий на Лампушках. 50 лет спустя…/Т. Перова //Приозерские ведомости. – 2022.- 14 июля.-С.6.

Из истории летнего концерта В. Высоцкого у озера Лампушка д. Раздолье.

1. Логинова, Л. Самоотдача, доброта терпимость/Л. Логинова //Красная звезда. – 2022.- 9 июля.

80 лет со дня рождения исполнилось И. Пак, артистке художественного слова, исполнительнице романсов, педагогу по классу гитары, жительнице п. Коммунары.

1. Геклимович, А. Барыня – это гордость и удаль, красота и грация! /А. Геклимович //Приозерские ведомости. – 22022.- 8 декабря.

Хореографический коллектив «Барыня» (Сосновский дом творчества) отметил 25 лет со дня создания.

***Детские школы искусств края***

1. Нота, Т. Познавая палитру/Т. Нота //Красная звезда. – 2022.- 26 октября.

О работе Приозерской детской художественной школе.

1. Борщ, Л. Видеть и создавать прекрасное: беседа с руководителем отделения живописи Кузнечнеской ДШИ в п. Севастьяново Л.М. Борщ о своей работе/Л. Борщ; вела бес. Л. Логинова //Красная звезда. – 2022.- 17 сентября.

***Художественная самодеятельность в крае***

1. Князьков, А. С танцем по жизни /А. Князьков // Приозерские ведомости. – 2022.- 17 ноября.-С.17.

Очередные победы в конкурсах шоу-группы «Нескучный возраст».

#### Религия и атеизм в крае

1. Нота, Т. Выбор ценностных ориентиров/Т. Нота // Красная звезда. – 2022.-26 ноября.

В г. Приозерске состоялись VIII Архангело-Михайловские епархиальные образовательные чтения.

1. Колчак, И. О душе города и жемчужине Приозерья/И. Колчак //Красная звезда. – 2022.- 28 сентября.

В ЦДТ г. Приозерска прошла образовательная конференция «Собор Рождества Пресвятой Богородицы – 175 лет истории».

1. Кедысь, Л. Святитель Тихон Задонский – взгляд сквозь время. Открытие нового учебного года в воскресной школе/Л. Кедысь // Приозерские ведомости. – 2022.- 6 октября.-С.15.
2. Чумерина, Т. Поклониться святыне /Т. Чумерина // Приозерские ведомости. – 2022.- 28 июля – С.4.

Пребывание корреспондента газеты на острове Коневец.

1. Логинова, Л. Сотворено с душой/Л. Логинова // Красная звезда. – 2022.- 12 ноября.

Руководитель керамической мастерской при храме Святых Царственных Страстотерпевцев в д. Раздолье Т. Тугова рассказывает о своей деятельности.

**Алфавитный указатель авторов и заглавий**

**А**

Алексеева, М. -328,329

Алмазова, Т. - 11,278,279,292

Антиграффити, «Вязанное счастье» и парк развлечений – 229

Антонова, Т. – 256

Астапчик, А. – 291

Ауза, В. -356, 357

**Б**

Бакалдина, Е. - 150

Бартшина, Л. – 81

Бекетова, С. -340,341

Беляева, Ю. -92,175,185,288

Боброва, Н.- 370

Бойцова, Л. – 322

Борачук, В. – 358

Бороздин, И. – 359

Борщ, Л.- 375

**В**

В «Кореле» изучали культурное наследие народов России -342

В Приозерске прошла конференция Приозерского местного отделения партии «Единая Россия» - 131

В Приозерске прошла финальная часть муниципального этапа конкурса «Губернаторский кадровый резерв» - 165

В Приозерске прошел этап модернизации первичного звена здравоохранения – 38

В Приозерске прошли международные рождественские образовательные чтения - 225

В Приозерском районе дан старт новому учебному году - 223

Вайник, Т.– 15,65,68,118-121,133-137,139,140,143,157,161,166,167,191,196,198,205,209,210 217,227,244,282,287,290,294,316,317,318,

Викторова, Л. - 236

Волонтеры – семьям мобилизованных – 148

Воспитывать патриотизм – с раннего детства – 254

**Г**

Газофикация в деревне Раздолье – 75

Гаркавая, Д. – 170,246,

Геклимович, А. -21,373

Глущенко, В. - 305

Грант губернатора НКО на развитие экотуризма в Приозерском районе -197

Грант губернатора реализуется в Приозерске! – 219

Григорьянц, Е. – 346

**Д, Е, Ё, Ж, З**

Двойная победа «Приозерских ведомостей» - 314

«Для вас, люди, жизнь моя» - 352

Для нашей общей победы! - 334

Дмитриева, Л. – 55,56,57,59,60,61,312,339,347,348,349,350,351,353,355

Долгов, А.- 271

Дрозденко, А. – 2,3

Дубовцева, И. - 345

Евдокимова, Е. – 73

Журавлева, М. - 336

Замятин, С. – 40

Знакомьтесь: победители! – 138

**И, К**

И вновь – лучшие! – 91

Ильин, А. – 360,361

Инклюзивное лето - 144

Кабанов, Ф. – 62

Как «Омега» в гости к «Милке» наведалась - 354

Карманов, В. -182

Каталог к юбилейной выставке – 332

Кедысь, Л.- 379

Кичигина, Т.- 238

Князьков, А. – 66,89,211,369,376,

Колчак, И. – 19,25,34,37,39,43,54,69,85,86,94 - 99,108,127,151,152,155,172,177,178,187,188, 190,193,201,222,224,228,241,242,245,247,251,257,265,266,276,277,293,310,320,335,378

Конкур «Мое семейное древо» подводит итоги - 232

Концерт с патриотическими нотками - 184

Кудрина, А. – 16

Кудрова, Н.В. – 326

**Л**

Лахмакова, Ю. А. - 249

Легенды и были старой крепости Корела - 53

Ленобласть 2021-2022: от августа до августа – 1

Лето было ярким – 234

Лихманюк, Т. - 368

Лихой, А. - 337

Логинова, Л. -17,22,23,24,26 – 33, 36,50,72,116,141,149,153,156,158,159,160,163,164,179, 180,181,212,218,221,262,280,319,321,366,372,381

Лучший капремонт – в Петровском - 126

Лёгонький, С. – 76

**М**

Масевич, Б. – 125

Матреничева, О. – 171

Медведская, Е.А. - 239

Михеева, И. – 145

Мичуринцы – победители! - 285

Молодежь – в центре внимания - 208

Молодые предприниматели и социальные предприятия Приозерского района получили гранты на развитие своих проектов – 70

Музыка, И. – 146,154

Музыка объединяет сердца – 344

**Н**

На злобу дня – 44

На повестке дня – недвижимость – 51

На Приозерском небосклоне зажглись новые «Звезды культуры» -195

Намечены планы, вручены награды - 132

Науменко, Н.- 49

Не перевелись богатыри на земле Приозерской – 304

Неизвестные достопримечательности Приозерского района - 363

Нестерова, О.- 362

Никитина, А. - 367

Нота, Т. – 41,42,45,77,78,80,84,87,88,109-115,117,123,124,128,147,192,200,207,248,250,255, 259,261,295,297,374,377

**О**

О бюджете и не только - 169

Об экономике, газификации, сложных решениях и выборе каждого – 4

Общественная палата: перезагрузка – 129

Оживают сказки, мифы и легенды - 331

Окинин, Б.Н.- 74

От кровли до интерактивной доски – 267

От «Сваргаса» до «Игоры»: завершилось ралли «10 озер» - 309

**П**

Павлов, А.- 93

Памяти Александра Ивановича Саксы - 58

Парламентская осень в Ленобласти – 5

Паспорта, награды и благодарности – 203

Пелевин, А. -300,301,302

Перова, Т. -35,48,189,215,270,274,371

Петрова, К. – 122,230,286,

Печурина, Н.А. – 176

Платонова, А. - 307

Плотникова, Ю.- 220

Под парусами - 284

Позднякова, А - 258

Поздяков, В.Л. – 83

Пока помним, он будет среди нас! - 298

Поляков, В. – 67

Помнить сквозь века - 183

Потенциал района растет – 12

Праздник главного документа страны -204

Праздник сильных людей – 202

Принцессы и котята ждут вас - 330

Приозерск вновь в центре активной спортивной жизни – 281

Приозерск знакомится с триатлоном - 303

Приозерск – столица мира по городошному спорту – 289

Приозерские журналисты вновь лучшие! - 313

Приозерский район славится талантами! – 231

Приозерцы в «хороводе традиций» - 364

Приозерцы отметили День государственного флага России – 199

Приозерье глазами детей – 324

Присоединяйся – подари тепло - 333

Пузырев, Д. – 71

**Р, С**

Решетников, Н.И. - 308

С праздником, дорогие творцы детских душ! – 226

С юбилеем , школа! - 268

Савинцев, В. – 13

Саперова, Д. - 323

Светлана Потапова приняла участие в праздновании Дня поселка Сосново – 216

«Секретные материалы» Антонины Соловьевой – 273

Скарина, О. - 327

Скворцова, Н.- 252

Слова благодарности тем, кто хранит наш покой – 174

Смольникова, О. – 263

Смородина, Г. - 275

Совет депутатов: о важном и по существу – 168

Созвездие Надежды - 260

Соклаков, А.- 6,7,8,9,10,173,186,

Спрос рождает предложение – 82

Степченкова, Т.В.- 264

**Т, У, Ф**

Традиционные ремесла и танец кисти - 365

Третий созыв сформирован – 130

Три недели творчества - 240

Тюрин, О. – 63,64,269,315

Тюрина, А.- 18,46,90,100 – 107,214,233, 306,

У приозерцев – «урожай» медалей - 296

Фирстова, О. – 47,142162,206,

Флоту Российскому быть – 52

Фофанов, Е. -194

**Ц, Ч, Ш,Э,Я**

Центру детского творчества – 70 лет! – 243

Цыганкова, Г.М. – 253

Человек с большой буквы - 272

«Чистая Вуокса»: итоги – 20

Чумерина, Т. -213,380

Шевцов, И. – 299,311

Эко-сплав 100 километров на лодках по реке Вуоксе – 283

Эркки Мелартин – музыкальный гений Кексгольмского уезда - 343

Эффективные проекты для жителей области – 14

Я бы в рекруты пошел! - 338

Яренкова, В.С. - 325

Яркая жизнь «Солнечного города» - 235

Яровинская, Н.- 237

**Указатель имен**

**А**

Агапов А. - 163

Айметов В. - 117

Айметова Н. - 117

Андреев А. – 56,59

Андреева О. – 116

Афонина А. – 141

Афонина Е. - 297

**Б**

Бакалдины -150

Беляев А. – 101

Боброва Н. - 370

Богданов С. - 86

Болокан В. – 24

Борисова В.А. -161

Бородина С.С. - 274

**В,Г**

Вихрук О. – 97

Волкова Н. – 164

Высоцкий В. - 371

Гаркавый Д. - 232

Голубцов А. – 193

Гребнева Г.В. – 245,246

Гречушкин А.В. - 192

Гришина Е. – 30

**Д**

Данилович С. -114

Данченко О. - 255

Дериш Мария - 72

Дмитриев К.Г. – 65

Доманина М.К. - 102

Дрозденко А. – 2,3,4,12,13

Дубовчук О. – 141

**Е,Ж,З**

Егорова Г. - 221

Елсаковы – 152

Емельянова Софья – 247

Жуковская Н.И. - 352

Загваздина Н.В. – 259,260

Задонский Тихон - 379

Занко О. - 170

Згонник - 151

Зеленков Н. – 125

Знайденова К.И. – 159

Зуева Н. - 177

**И, К**

Иванова Мария -72

Ипатова Л. - 319

Канкошев Р. – 86

Карпук Н. – 320

Кашеварова Н. - 325

Кексгольмская М. – 61,258

Кириллова Д.С. – 104

Кириллова И. - 172

Князев Андрей – 127

Костромина В. - 351

Котик В. - 113

Котилевский С. – 88

Котов Д. – 122

Кузнецова Н. – 128

Куприянов П.А. – 272

**Л,М**

Лагай Л. - 366

Ларионов Г.П. - 262

Лебедев А. - 98

Лигоцкий Н.Н. – 15

Лихая М. - 312

Любимовы - 149

Масевич Б. -125

Матреничева О.А. - 26

Махотин А.Н. – 16

Медведевы - 155

Мельник Г. – 115

Меркушева Е.П. - 162

Михайлова В.Я. – 66

Мищихина В.А. – 321

Мозалевская Т. - 353

Морякова М. – 156

**Н,О,П**

Никитина Анна - 369

Ниловы - 105

Омельченко В. -77

Ошкуков Б. – 346

Пак И. - 372

Паршина Н. – 34

Пашин Р. – 85

Пенкина Г.Н. - 106

Петр 1 – 52,347

Пилипаенко Л. -113

Позднякова А. - 258

Поздяков В.Л. – 83

Поспелов А. – 89

Потапова Светлана - 216

Прокопова В.С. - 158

Пузырев Д.- 71

**Р,С**

Ревенкова В. – 147

Рябов В. - 295

Сакс А.И. – 58

Саперова Д. - 219

Свитченко Ю. – 57

Семеновы - 154

Синявские – 153

Скарина, О. - 327

Смирнов А. – 122

Смольникова О. - 263

Соклаков А. – 6 – 11,92,122,186

Соловьева А.И. - 273

Степченкова Т.В - 264

**Т, У, Ц, Ш, Э**

Тимофеев С. - 178

Тихомирова В.В. – 159

Тропарева Г.П. -160

Тугова Т. - 381

Тысячная Г.Ф. – 244

Укконэ Е. - 330

Цветков В. - 298

Шарипов А. -78

Шевчук С. - 99

Шуртакова Е. – 50

Эркки Мелартин - 343

**ГЕОГРАФИЧЕСКИЙ УКАЗАТЕЛЬ**

Богатыри, пос. – 32

Выборг, гор. - 134

Вуокса, река- 19,20,101,283

Гречухино, пос. - 102

Громово, пос. – 50,162

Громово, ст. – 252,

Запорожское, пос.-11,26 ,149,160,164,197,218,

Казань, гор. - 48

Каменистый (Каллиосаари), остров – 18,312

Кексгольм см. Приозерск

Коомунары, пос. - 372

Коневец, остров - 380

Кузнечное, п.г.т.- 28,155,354

Ладога, озеро - 19 ,56 ,59,182,

Лампушка, озеро – 371

Ленинградская область – 1,2,3,4,5,12,13,47,126,170,198,296,306,313,314,

Лодейное поле, гор. - 52

Лосево, пос. – 282

Мельниково, пос. – 27,105,253,319

Мельничьи Ручьи, пос. - 106

Мичуринское, пос. – 227,366

Моторное, пос. - 24

Отрадненское, озеро – 22,23

Петровское, пос. – 126,307,311,

Плодовое, пос. –29,156,211,212,305,

Починок, пос. - 320

Приозерск, гор.- 9 ,25,38,39,43,45,52,54,55,56,57,66,87,116,127,131,142,151,152,154,165,200 201,202,203,204,209,210,214,215,219,220,224,225,226,235,247,248,257,258,261,282,286,289, 290,291,292,293,294,295,296,301,302,303,308,310,312,318,344,356,367,368,369,377,378,

Приозерский район – 6, 9,11, 12,13,14,15,35,37,40,47,63,69,70,72,91,96,108,130,144,148,172, 175,177,178,192,194,196,197,221,223,230,231,279,284,303,304,363

Раздолье, дер. –11 ,13,30 ,75,144,213,321,371,381

Ромашки, пос. – 50

Саперное, пос. – 50,185,

Севастьяново, пос. – 17,32,153,158,159,280,375

Синево, пос. – 34

Славянка, пос. - 192

Снегиревка, дер.- 163

Сосново, пос.- 11,123,141,216, 254,288,299,

Суходолье, пос. – 317

Торфяное, пос. – 31

Тосно, гор. - 140